

СОДЕРЖАНИЕ

От редактора 4

АНТИЧНЫЕ МОНЕТЫ

- Смирнова Н.М.* О подражаниях тетрадрахмам греко-бактрийских царей с тамгой 8
Коваленко С.А. Монетовидные индикации в Северном Причерноморье (Херсонес Таврический и Боспор Киммерийский) 16
Стрелков А.В. Афинские монеты периода Римской империи (II–III вв. н.э.) в собрании отдела нумизматики ГМИИ 29
Вихрова А.А. Римские золотые монеты из коллекции К.А. Губастова (1845–1913) и некоторые проблемы изучения римского императорского портрета 57
Коваленко С.А. К нумизматике античной Тиры императорского времени 84

ВИЗАНТИЙСКИЕ МОНЕТЫ

- Коршенико А.Н.* Крупные медные монеты Зенона 100

ЗАПАДНОЕВРОПЕЙСКИЕ МОНЕТЫ

- Краснобаева Ю.Е.* Шведские монеты-платы в собрании отдела нумизматики ГМИИ 140

ФАЛЕРИСТИКА И МЕДАЛЬЕРНОЕ ИСКУССТВО

- Заворотная Л.А.* Коллекция орденов и медалей Святослава Рихтера 158
Волкова У.М. Медаль с портретами поэтов Гете и Шеффеля 210

ИЗ АРХИВА

- Киселева Е.М.* Книги из библиотеки В.В. Розанова в отделе нумизматики ГМИИ 218

CONTENTS

Editor's Preface 4

ANCIENT COINS

- N.M. Smirnova.* Graeco-Bactrian Imitations with Tamgas 8
S.A. Kovalenko. Ancient Coin-Shaped Appliques in the Northern Black Sea Littoral (Cases of Tauric Chersonesos and Cimmerian Bosporos) 16
A.V. Strelkov. Athenian Imperial Coins (2nd – 3rd Cent.) in the Collection of Coins & Medals Department of the Pushkin State Museum of Fine Arts 29
A.V. Vikhrova. Roman Gold Coins from the Collection of Constantine Gubastov (1845–1913) and Some Problems of the Study of the Roman Imperial Portraits 57
S.A. Kovalenko. On the Coinage of Ancient Tyre of the Imperial Period 84

BYZANTINE COINS

A.N. Korshenko. Large Bronze Coins of Zeno 100

WEST-EUROPEAN COINS

- Yu.E. Krasnobaeva.* Swedish Plate-Coins in the Collection of Coins & Medals Department of the Pushkin State Museum of Fine Arts 140

PHALERISTICS AND MEDALLIC ART

- L.A. Zavorotnaya.* Svyatoslav Richter's Collection of Orders and Medals 158
U.M. Volkova. Medal with Portraits of Poets Goethe and Scheffel 210

FROM ARCHIVE

- E.M. Kiseleva.* Books from the Library of Vasili V. Rozanov in Coins & Medals Department of the Pushkin State Museum of Fine Arts 218